



إدارة المشاريع باستخدام
مايكروسوفت بروجيكت
Project Management
with MS Project



Ishara Consultants

إشارة للاستشارات

register@isharaonline.com

<http://www.isharaonline.com>

للمزيد من المعلومات يرجى الاتصال على الأرقام التالية: +97142955581, +971563218564, +971506244616

About the workshop

حول الورشة

Duration:	5 days	المدة الزمنية:	خمسة أيام
Total Hours:	20 hours	مجموع الساعات:	20 ساعة
Lecturer:	Loay AlNakhal	المحاضر:	لؤي النخال
location:	Jood Palace Hotel, Deira, Dubai	الموقع:	فندق جود بالاس
Date:	المجموعة الأولى: 03 – 07 / 3 / 2019 المجموعة الثانية: 31/3/2019 – 4 / 4 / 2019	التواريخ:	

تساعد الورشة المهندسين ومدراء المشاريع للتخطيط لإقامة مشاريعهم باستخدام التطبيق مايكروسوفت بروجيكت، برسم مجموعة المخططات اللازمة بشكل تلقائي عند ادخال مراحل ومهام المشروع، مع التحكم بالموارد والنفقات ومتابعة تواريخ المهام والتبعات اللازمة لإنجاز المشروع.

This workshop will guide engineers and project managers in their planning to establish a projects using Microsoft Project application, drawing a group of illustration diagrams to track project phases and tasks, controlling resources and expenses, furthermore tracking tasks dates and related completion issues.

Lecturer	المحاضر	
<p>Loay AlNakhal Smart systems and IT projects expert, work in corporate quality and excellency, PMP, EFQM certified assessor, and ISO auditor. -B. Sc. in Computer Science 1995 -MBA in General Manag. 2008 -More than 20 years of experience</p>		<p>لؤي النخال خبير أنظمة ذكية ومشاريع تقنية، عمل بمجال الجودة والتميز المؤسسي، حاصل على مدقق معتمد لمنظومة التميز ومدقق لمواصفة أيزو. -بكالوريوس علوم حاسوب 1995 -ماجستير إدارة أعمال عام 2008 -عدد سنوات الخبرة أكثر من 20</p>

Attendees	الحضور	
<ul style="list-style-type: none"> - Projects & initiative managers - Planning engineers - Event and program planners - All interested staff in project planning 		<ul style="list-style-type: none"> - مدراء المشاريع والمبادرات - مهندسي التخطيط - مخططي الفعاليات والبرامج - جميع المهتمين بالتخطيط للمشاريع

Outlines	محاوr الدورة	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Understanding project management 2. Planning project with phases and tasks 3. Tasks relations and resource types 4. Gantt, network, and critical path charts 5. Resources, time, & cost management 6. Tracking project execution and reports 		<ol style="list-style-type: none"> 7. مفهوم إدارة المشاريع 8. مخططات المشروع من مراحل ومهام 9. علاقات المهام وأنواع الموارد 10. مخططات جانت، الشبكي، والمسار الحرج 11. إدارة الموارد، الوقت، والتكلفة 12. تعقب تنفيذ المشروع واصدار التقارير

Registration Form**استمارة التسجيل****Participation Fee for three days (AED. 3000/-)****رسوم المشاركة لثلاثة أيام (-/3000 درهم)**

ملاحظة: تشمل الرسوم مواد الدراسة والمرطبات وسيحصل المشاركون على شهادة المشاركة خصومات جماعية: 10% لمجموعة 3-4 أشخاص و15% لعدد 5-7 أشخاص و20% لعدد 8 أشخاص أو أكثر الشروط: يتم تطبيق الخصومات الجماعية في حالة حجز المقاعد معا وعلى فاتورة واحدة فقط.

	Full Name الاسم بالكامل	Designation الوظيفة	Email البريد الالكتروني
1 st Delegate			
2 nd Delegate			
3 rd Delegate			
4 th Delegate			

يرجى تصوير هذه الاستمارة في حالة مشاركة أكثر من 4 أشخاص.

بيانات الدفع:

Fee to be paid prior to the event, Please Telex/ Transfer the fee to:

ISHARA CONSULTANTS

BANK: Emirates NBD

Account No.: 101-13139241-01

Deira Branch, Dubai – UAE

SWIFT Code: EBILAEAD

IBAN: AE58 0260 0010 1131 392 4101

طريقة الدفع:

Cheque Transfer Cash Credit Card

بيانات التواصل Contact Person Details

Name: _____ الاسم Job title: _____ الوظيفة

Organization: _____ المؤسسة

Address العنوان : _____ Zip Code الرمز البريدي _____

PO Box ص ب _____ City المدينة _____ Country الدولة _____

Telephone No رقم الهاتف _____ Fax No رقم الفاكس _____

Email البريد الالكتروني _____

Authorized signature التوقيع _____